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INDICAÇÃO Nº_____/2019 
Vereador- Fábio dos Santos Pereira 

 
 
 

Caros Edis. 
 

 
INDICO, após satisfeitas as formalidades regimentais e ouvido o esclarecido 

Plenário, ao Chefe do Executivo Municipal em exercício, Exmo. Senhor Thiago 

Peçanha Lopes, que interceda junto a Secretaria de Saúde afim de providenciar: 
▪ a pulverização de inseticidas (fumacê) nas vias urbanas e rurais de 

nosso Município no combate aos mosquitos e pragas afins, como o Aedes 

Aegypti; 
▪ coleta do caramujo-africano (Achatina fulica) nas áreas de grande 

proliferação como as margens dos córregos, rios e mares, e outras que 

estejam infestadas com estes moluscos terrestres. 
  

Sala das Sessões “João Batista Ferreira de Souza”, 25 de abril de 2019. 

 
 

Fábio dos Santos Pereira 
Vereador- PSL 

 

Justificativa: 
 
O objetivo da presente Indicação é combater os focos que transmitem 

doenças nestes períodos chuvosos, com o aumento da proliferação desses 
gastrópodes e insetos em áreas de vegetação, extremamente nocivos a toda 
população, especialmente as crianças, o seu alvo preferido.  

É preciso intensificar as ações contra o Aedes Aegypti, que pode transmitir 
através de sua picada o vírus da Dengue, Chikungunya e Zika.  

A pulverização de inseticidas, popularmente conhecido como “fumacê”, é 

uma névoa que mata os insetos adultos interrompendo assim o seu ciclo. A casca 
do caramujo-africano serve como criadouro para o mosquito acumular água parada 

quando ele se esconde na parte interna do seu casco ou com o molusco morto, o 
gastrópode infectado transmite doenças pelo muco deixado, conforme vai se 
movendo, causando enfermidades como infecção intestinal e meningite. 

O caramujo sobrevive durante o ano todo em abrigos como terrenos sujos, 
restos de construções abandonadas e plantas, porém no verão o molusco começa 
a aparecer e gerar transtornos. Necessitam de ambientes úmidos para se 

multiplicarem, sendo necessário assim a coleta neste período do ano. 
Almejamos que o Exmo. Senhor acate esta propositura, a qual se apresenta 

por sua real relevância para a saúde pública do Município. 
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